

Herzlich willkommen zu unserer heutigen Führung durch den Botanischen Garten. Ich freue mich sehr, dass Sie da sind und hoffe, Sie genießen Ihren Aufenthalt in Berlin. Mein Name ist Anna Bergmann, und ich werde Sie heute durch die verschiedenen Bereiche des Gartens führen.

Das Wetter spielt ja heute zum Glück mit – die Sonne scheint, es ist angenehm warm, und das macht den Besuch natürlich besonders schön. Viele Besucher zieht es bei so einem Wetter an den See oder in den Park, aber ich finde, der Botanische Garten ist bei jedem Wetter ein echtes Erlebnis, eine ruhige Insel in der Großstadt. Unser Rundgang wird etwa zwei Stunden dauern.

Zuerst gehen wir gemeinsam durch den Teil mit den Pflanzen aus Europa. Danach besuchen wir die Tropenhäuser, wo Sie viele exotische Pflanzen sehen können – darunter auch einige sehr seltene Arten. Wenn Sie möchten, können Sie im Anschluss noch alleine durch den Garten spazieren und die Atmosphäre auf sich wirken lassen. Am Ende der Führung treffen wir uns wieder am Haupteingang, gleich neben dem kleinen Gartencafé.

Dort können Sie eine Pause machen oder sich noch in dem Souvenirshop umsehen. Ihre Mäntel und Taschen können Sie übrigens gern an der Garderobe abgeben, damit Sie sich beim Rundgang frei bewegen können. Viele Besucher denken bei einem Botanischen Garten zuerst an Blumenbeete und Bäume, aber es gibt hier noch viel mehr zu entdecken. Der Garten ist auch ein Ort der Forschung und Bildung. Hier arbeiten viele Botanikerinnen und Botaniker, die Pflanzen untersuchen und zum Schutz der Artenvielfalt beitragen.

Während der Führung werde ich Ihnen zu jedem Bereich einige Informationen geben. Danach haben Sie Zeit, sich alles in Ruhe anzuschauen. Wenn Sie Fragen haben, beantworte ich sie natürlich gern. Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Entdecken – und jetzt starten wir unseren Rundgang. Bitte kommen Sie mit, wir beginnen direkt hier vorne beim Heilpflanzengarten ...